## MLS DENTAL CLINIC





## 3. SOCIEDADES CLAVE

Para la creación de MSL Dental Clinic, se han establecido **colaboraciones** estratégicas con socios clave. Comenzando por el propietario del local en alquiler, quien desempeña un papel fundamental, ya que para proteger la inversión inicial se ha formalizado una cláusula contractual con el arrendador. En este contrato, el propietario se compromete a garantizar una serie de condiciones específicas en cuanto a la duración del contrato, el pago mensual y la ubicación del local. Estas condiciones son esenciales para asegurar la estabilidad del proyecto a largo plazo, considerando los altos costos iniciales de la puesta en marcha de la clínica.

Además, MSL Dental Clinic ha contratado diversos **proveedores** que contribuirán al desarrollo de un entorno especializado y atractivo.



Entre ellos destaca **Tetris Design x Build**, una empresa reconocida de diseño de interiores con experiencia en la creación de espacios temáticos y amigables para niños. Esta colaboración es esencial para lograr que la clínica tenga un ambiente único y

acogedor. Está a cargo del diseño de tres gabinetes temáticos: "Bosque encantado", "Fondo marinos" y "Superhéroes". Cada gabinete contará con una decoración detallada junto con elementos de sonido ambiental y una iluminación especial para crear una experiencia única. Además, también está a cargo del diseño de la sala de espera.



Otro proveedor clave para MSL Dental Clinic es **DVD Dental**, un fabricante especializado en productos de higiene y material dental, cuya colaboración se centra en el abastecimiento de materiales de alta calidad necesarios para realizar los tratamientos de forma eficaz y segura. Entre el material que ofrece destacan: instrumental básico (espejos,

exploradores, pinzas, curetas), materiales de restauración (resinas, amalgamas, cementos), productos de impresión (alginatos, siliconas), profilaxis (pastas, flúor), material de ortodoncia (brackets, elásticos), equipo de esterilización (autoclaves, desinfectantes) y consumibles de uso diario (guantes, mascarillas, gasas). La selección de estos materiales es fundamental para asegurar que la clínica realice su trabajo con los estándares de calidad más altos y cumpla con las expectativas de higiene, precisión y eficacia necesarias.



Otro proveedor es **Good Rebels**, una empresa especializada en el diseño de aplicaciones móviles y experiencias digitales innovadoras, con un enfoque sólido en el diseño UX/UI y marketing digital. Su objetivo principal es diseñar una app que cree experiencias de usuario que fomenten una conexión auténtica entre el profesional y el paciente, lo que la convierte en una opción ideal para la empresa, que busca una estrategia integral que

combine el diseño, la funcionalidad y la empatía con la atención al usuario.



Asimismo, la colaboración con **Artdenta Salud y Estética Dental** ha sido fundamental para asegurar una atención de alta calidad en el área de odontopediatría. Artdenta proporciona acceso a tratamientos avanzados y recursos especializados en odontología infantil, incluyendo técnicas de ortodoncia preventiva y estética dental infantil. Gracias a esta colaboración, MSL Dental Clinic puede ofrecer servicios enfocados en la salud bucal de los más pequeños. Gracias

a la tecnología de Artdenta, se pueden acceder a tratamientos de odontopediatría



## MLS DENTAL CLINIC



complejos como mantenedores de espacio y férulas de crecimiento, que ayudan a prevenir problemas dentales en el futuro. Esta colaboración refuerza el compromiso de la clínica con una odontopediatría de calidad, donde la salud y la experiencia del paciente joven son una prioridad, proporcionando a los niños y a sus familias una experiencia dental segura y agradable.



Finalmente, se cuenta con un proveedor fundamental para los servicios logísticos: **MRW**. Esta empresa permite realizar envíos express y gestiones de mensajería de manera ágil y segura entre la clínica y el laboratorio dental. Gracias a su cobertura y fiabilidad, MRW

garantiza que el transporte de muestras, materiales y resultados se realice de forma puntual, lo cual es esencial para mantener la calidad y rapidez en los procesos clínicos. La colaboración con MRW refuerza el compromiso de MSL Dental Clinic de ofrecer un servicio óptimo y de mantener una cadena de trabajo eficaz con los colaboradores en el laboratorio.

En conclusión, estas alianzas estratégicas establecen una base sólida para el crecimiento y desarrollo de MSL Dental Clinic, garantizando una experiencia de calidad para los pacientes. La colaboración con el arrendador y los acuerdos con proveedores especializados como Tetris Design X Build, DVD Dental, Good Rebels, Artdenta Salud y Estética Dental, y MRW, permiten ofrecer un servicio innovador y altamente profesional.

Cada uno de estos socios aporta un valor único, desde la creación de un entorno temático y acogedor que mejora la experiencia del paciente, con materiales de alta calidad y tecnología avanzada, hasta la gestión eficiente en el transporte de materiales entre la clínica y el laboratorio asociado. Estas alianzas aseguran que MSL Dental Clinic puede ofrecer un servicio dental creando un ambiente donde la salud, seguridad y satisfacción del paciente son la prioridad.